
ASSEMBLEIA ORDINÁRIA 1 

Ata nº. 026/2014 2 

Aos vinte um dias do mês de outubro de dois mil e quatorze, às nove horas, reuniram-se 3 

para Assembleia Ordinária na sede do Conselho Municipal do Idoso do Município de 4 

Porto Alegre, sito Rua Uruguai, 155 – 9º andar – Centro de Porto Alegre, sob 5 

coordenação da Sra. Dilciomar Rodrigues Teixeira e na presença dos CONSELHEIROS 6 

DA SOCIEDADE CIVIL: Dilciomar Rodrigues Teixeira - ANAPPS; Adão Alcides 7 

Zanandrea – ACELB – Associação de Cegos Louis Braille; Lorena Mitter – 8 

Associação da Maturidade Chão de Estrelas; Paulo Sérgio Leite Beccon – SPAAN – 9 

Sociedade Porto Alegrense de Auxílio aos Necessitados; Nilo Pires – Grupo Nossa 10 

Senhora de Fátima – 3ª Idade; Lúcia Helena Bastos Maschke – Associação dos 11 

Ferroviários; Geneci Terezinha dos Santos de Souza – Amparo Santa Cruz; Juliana 12 

Crusius – Sociedade Espírita Maria de Nazaré; Léo Fernando Prondzynski – Grupo da 13 

Longevidade Viva a Vida; e Luciano Fernandes – Casa do Artista Rio-grandense; e 14 

Marli Araújo Silva - AFINCO. CONSELHEIROS DO GOVERNO: Maria da Graça Furtado 15 

– FASC; Roberto Rodrigues – SMS; José Ademar Lucas Quoos – SMC; José Paulo 16 

Giacomoni – SME: Melissa Trombini Pedroso e Wilson Pastorini – Secretaria Adjunta do 17 

Idoso; Carina Adriane Gut – SMGL. FALTAS JUSTIFICADAS: Tatiana De Nardi 18 

Carvalho – SMS. Após assinatura da lista de presenças SRA. DILCIOMAR RODRIGUES 19 

TEIXEIRA - ANAPPS: Gente querida, bom dia! Bom dia mesmo, porque o dia está tão 20 

lindo. Vamos iniciar da seguinte maneira: o nosso presidente em exercício, o Dr. Ângelo, 21 

comunicou a questão de minutos que não vai poder comparecer devido a problemas na 22 

PUC. Eu estaria aqui apenas de passagem, porque tenho um concorda imprescindível a 23 

partir das 10 horas. Então, peço a compreensão para fazermos uma reunião enxuta. 24 

Tomei conhecimento da pauta agora, mas me parece que teríamos que ter as colocações 25 

do Dr. Ângelo e da Cristina sobre o Gustavo. É importante que a gente não deixe passar 26 

este mês esta situação. Na próxima reunião eu estou reassumindo. Então, já fica 27 

colocado que gostaria que nós pudéssemos resolver esse problema. Quero que os 28 

senhores acompanhem comigo a pauta: aprovação das atas. São inúmeras atas, nós 29 

perderíamos uma hora seguramente. É importante o que ela nos colocou (taquigrafia), 30 

que nós analisaríamos as observações sobre cada ata. Os senhores concordam, 31 

aceitam? (Consenso do Pleno). O senhor quer falar/ SR. ADÃO ALCIDES ZANANDREA 32 

– ACELB – Associação de Cegos Louis Braille: Eu nunca consigo receber, não sei, 33 

mas o email que encaminho é o nominal ao COMUI. Eu fiquei 10 dias fora e não recebi 34 

nada. SRA. DILCIOMAR RODRIGUES TEIXEIRA - ANAPPS: Do COMUI mesmo eu 35 

acho que há só uma convocatória da Melissa para que possamos estar todos juntos 36 

amanhã no baile. SR. ADÃO ALCIDES ZANANDREA – ACELB – Associação de Cegos 37 

Louis Braille: Outra coisa que eu queria falar, que eu tentei três vezes já, é uma ação via 38 

Ministério Público Federal, que eu deixei no Conselho Estadual de Saúde e fizeram uma 39 

resolução reforçando para entregar ao Ministério Público. Idoso em fase terminal, uma 40 

época enviaram através do Ministério Público para a casa lar e aceitei dois ou três. O 41 

última, ligaram no sábado para levarem para lá. Então, são pacientes em estado terminal, 42 

com doenças infecciosas e doenças mentais... SRA. DILCIOMAR RODRIGUES 43 

TEIXEIRA - ANAPPS: Seu Adão, por favor, vamos seguir a nossa pauta. Já está aqui na 44 

pauta, acabei de receber. SR. ADÃO ALCIDES ZANANDREA – ACELB – Associação 45 

de Cegos Louis Braille: Mas é a terceira vez que tento colocar. SRA. DILCIOMAR 46 

RODRIGUES TEIXEIRA - ANAPPS: Senhores, estamos recebendo a visita do Pastorini 47 

com um colega de Aracajú. Bem vindos! Estamos em uma reunião do Pleno, uma vez por 48 
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semana. Estamos tratando da nossa pauta. Sinta-se à vontade. SR. JOÃO ANDRADE – 49 

Conselho Estadual do Idoso/Aracajú: Bom dia a todos. Estou em Porto Alegre a 50 

convite do Pastorini, quando ele fez uma palestra lá de captação. Eu estou indo embora 51 

amanhã à noite. Nós temos um Fundo, que é de 94, mas sempre custeado de recursos 52 

do Estado. Então, o Conselho nunca fez investimentos e nem projetos, nunca recebeu 53 

projeto da sociedade civil. Então, vim a Porto Alegre para conhecer a dinâmica desse 54 

processo, porque queremos implantar algo semelhante. Eu sou Presidente há 2 anos. 55 

Não quero atrapalhar a reunião de vocês. SRA. DILCIOMAR RODRIGUES TEIXEIRA - 56 

ANAPPS: Eu vou pedir que cada um dos conselheiros diga o seu nome e o que 57 

representa. (Apresentação do Pleno). SR. JOÃO ANDRADE – Conselho Estadual do 58 

Idoso/Aracajú: O gaúcho é extremamente organizado e é um debate constante, vocês 59 

são um povo extremamente politizado. Nós temos um Conselho não tão aguerrido. Eu me 60 

dedico ao Conselho de segunda a sexta, vou todos os dias, inclusive, sábado e domingo, 61 

porque eu gosto de ler e escrever. Eu tenho duas crianças pequenas, ele fica 62 

desenhando enquanto eu fico trabalhando. Eu sou funcionário público, trabalho na 63 

secretaria de governo, mas eu disse ao meu Secretário que não tem como presidir o 64 

Conselho sem que o presidente esteja presente.  Nada passa pelo Conselho sem o meu 65 

olhar. Eu luto para ter uma estrutura como vi aqui. O Conselho se resume a minha 66 

pessoa, a uma secretária que fica das 8 às 13 horas e os conselheiros aprecem nas 67 

reuniões ordinárias, uma vez por mês. Tem a reunião das comissões, mas e estou 68 

presente em todas as reuniões. Eu agradeço muito, não vou estranhar nada que possa 69 

vir acontecer, lá nós temos os nossos “pegas”. SRA. MARIA DA GRAÇA FURTADO – 70 

FASC: E quantos conselhos municipais existem lá? SR. JOÃO ANDRADE – Conselho 71 

Estadual do Idoso/Aracajú: Nós temos 75 municípios, 60 conselhos criados, mas nem 72 

todos em funcionamento, em funcionamento devemos ter uns 48. É uma luta, viajo muito 73 

e adoro falar... (Risos da plenária). Nós somos paritários, 10 secretarias e 10 de 74 

organizações não governamentais. Nós vamos fazer uma campanha para captar junto às 75 

empresas, mostrando que os recursos que você paga por que têm que ir tudo para 76 

Brasília? Deixe uma parte para a o teu estado, faça com que você próprio possa investir 77 

na necessidade do público idoso. Tem uma frase que diz assim: (Inaudível) o amor não é 78 

amor enquanto não for doado, então, compartilhe seu amor, doe para o seu próprio povo, 79 

deixe um pedaço do que você manda aqui. Essa é a nossa proposta. Acreditamos que se 80 

não conseguirmos agora, amanhã ou depois conseguiremos, meu pai que dizia que 81 

aquele que não é capaz de sonhar já nasceu morto. Certo? SRA. DILCIOMAR 82 

RODRIGUES TEIXEIRA - ANAPPS: Bom, vamos continuar. SR. JOSÉ PAULO 83 

GIACOMONI – SME: Presidente, eu tenho uma sugestão, já que a senhora precisa sair, 84 

que fosse escolhido alguém para seguir a pauta. Eu sugiro que seja o membro mais 85 

antigo do Conselho. SRA. DILCIOMAR RODRIGUES TEIXEIRA - ANAPPS: Eu 86 

concordo, mas a decisão é da maioria. O mais antigo acredito que seja o seu Adão. SR. 87 

ADÃO ALCIDES ZANANDREA – ACELB – Associação de Cegos Louis Braille: Mais 88 

antigo na função, vou defender, é na função. SRA. DILCIOMAR RODRIGUES TEIXEIRA 89 

- ANAPPS: E a Graça. SRA. MARIA DA GRAÇA FURTADO – FASC: Eu acho que 90 

deveria ser da sociedade civil. SRA. DILCIOMAR RODRIGUES TEIXEIRA - ANAPPS: Eu 91 

queria que nós fossemos até às 11 horas, porque os dois assuntos principais não têm 92 

como. Vamos seguir e depois passamos para outra pessoa continuar. Bom, a cartilha de 93 

projetos seria de uma das comissões. SR. ROBERTO RODRIGUES – SMS: Na verdade, 94 

a Tatiana distribuiu um modelo de cartilha, que é bem básica, com um requisito só. Nós 95 

até imaginamos que ela pudesse ser mais consistente e profunda, mas no modelo que 96 

está já cumpre a base da sua função. E um roteiro mínimo. SRA. DILCIOMAR 97 

RODRIGUES TEIXEIRA - ANAPPS: Todos leram? SR. ADÃO ALCIDES ZANANDREA – 98 
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ACELB – Associação de Cegos Louis Braille: Eu não. SRA. DILCIOMAR RODRIGUES 99 

TEIXEIRA - ANAPPS: Tem Jader, providencie todos tenham, mande por email e na 100 

próxima reunião entra na pauta. Alguém discorda, concorda? Seguimos em frente. Esta 101 

“auditoria” que conta na pauta é sugestão da Anira, sobre aquele grupo de pessoas que 102 

estavam auditando aqui ao lado a Governança. Eu acho que nós temos que avaliar se 103 

cabe na recebermos, porque eles estavam analisando toda a Governança. Nós temos 104 

que ver se cabe ou não. O que os senhores acham? (Silêncio na plenária). Vamos ver e 105 

qualquer coisa nós trazemos. SRA. MARIA DA GRAÇA FURTADO – FASC: Parece-se 106 

que o resultado da auditoria no que cabe ao COMUI nos interessa, tanto do Conselho 107 

quanto do Fundo, a análise. SRA. DILCIOMAR RODRIGUES TEIXEIRA - ANAPPS: Eu 108 

sugiro a nossa parte administrativa entrar em contato com quem de direito, se analisarem 109 

ou questionarem o COMUI e o Fundo, vem para nós o material.  SR. JOSÉ PAULO 110 

GIACOMONI – SME: Mas essa auditória nos interrogou, veio ver alguma coisa? SRA. 111 

DILCIOMAR RODRIGUES TEIXEIRA - ANAPPS: Não, eles estiveram nesta sala ao lado, 112 

quando estava a Dona Izabel. Eu conversei com alguns deles e explicaram que estavam 113 

fazendo um trabalho bastante amplo. Eu ainda perguntei se estávamos dentro desse 114 

trabalho e a moça fez com a cabeça que não. Nada que envolvesse o nosso trabalho. 115 

SR. PAULO SÉRGIO LEITE BECCON – SPAAN – Sociedade Porto Alegrense de 116 

Auxílio aos Necessitados: Então, não temos nada a ver. SRA. DILCIOMAR 117 

RODRIGUES TEIXEIRA - ANAPPS: Ficou bem claro, então? Bom, então, ficou bem 118 

claro. Material para o site do COMUI. Eu pediria que nós passamos para a próxima 119 

reunião essa questões, até porque amanhã nós temos o grande encerramento, na 120 

próxima vocês fazem uma avaliação de tudo. O que vocês acham? SR. JOSÉ LUCAS – 121 

SMC: É um tema vasto e nós temos o interesse de envolver os conselheiros, até porque 122 

as outras duas pessoas da comissão estão impossibilitadas de participar das ações. 123 

Então, vamos precisar do engajamento de mais pessoas do grupo. E tem outras 124 

questões, nós queremos fazer ações compartilhadas. É isso que vai enriquecer os nossos 125 

veículos de comunicação. Eu já mandei emails pedindo sugestões de pauta e outras 126 

participações. Então, é necessário que as pessoas se posicionem e se prontifiquem a 127 

participação. Então, vamos deixar para outra reunião. SRA. DILCIOMAR RODRIGUES 128 

TEIXEIRA - ANAPPS: A publicidade também, nós temos que receber informações de 129 

como se procede. Eu não sei até que pontos os senhores avançaram sobre esse 130 

assunto. Eu acho que a gente vai ter que pedir informações para a Governança, saber de 131 

que forma, porque deve ter um processo burocrático. Jader, então, vamos nos informar o 132 

máximo e trazer na próxima reunião. SRA. Karina – SMGL: Eu encaminhei para o nosso 133 

chefe de gabinete ver como a gente tem que proceder, para pedir através da fazenda. Ele 134 

ficou de dar um retorno disso. SRA. DILCIOMAR RODRIGUES TEIXEIRA - ANAPPS: 135 

Então, tu ficas encarregada para a próxima reunião? Então, Jader, retira, não precisa, a 136 

Karina vai fazer os encaminhamentos. Bom, o SINDIHOSPA é um projeto que está aqui, 137 

peço que vocês transfiram para a próxima reunião, envolve muito dinheiro, é importante 138 

como todos os projetos que entram aqui, mas temos que analisar detalhadamente, vocês 139 

permitem que passamos para a próxima reunião? Eu vou dar o encaminhamento para o 140 

setor administrativo. SR. ROBERTO RODRIGUES – SMS: Este projeto está com a data 141 

dele aproximando e está tramitando aqui no Conselho há um bom tempo. SRA. 142 

DILCIOMAR RODRIGUES TEIXEIRA - ANAPPS: Nós vamos encaminhar. Este aqui, não 143 

sei se vocês falaram na última reunião, nós temos que ter cuidado ao aprovarmos 144 

qualquer coisa no nosso pleno com a presença dos conselheiros eleitos, que caso eles 145 

não estejam, estando o suplente, porque nós estamos tendo votos dobrados. Às vezes 146 

temos 06, 07 conselheiros suplentes e não estamos compostos de conselheiros 147 

presentes. SR. PAULO SÉRGIO LEITE BECCON – SPAAN – Sociedade Porto 148 
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Alegrense de Auxílio aos Necessitados: Mas é simples, o titular não estando presente 149 

assume o suplente. SRA. MARIA DA GRAÇA FURTADO – FASC: Mas nós sempre 150 

verificamos quem tem direito a voto. SRA. DILCIOMAR RODRIGUES TEIXEIRA - 151 

ANAPPS: Isto é muito relevante. Eu te peço, Jader, que no momento da reunião tu 152 

verifiques que tem direito a voto. SRA. LÚCIA HELENA BASTOS MASCHKE – 153 

Associação dos Ferroviários: Na última reunião passou o projeto da minha entidade, eu 154 

voto ou tenho que me abster? SRA. MARIA DA GRAÇA FURTADO – FASC: O titular se 155 

absteve. SRA. LÚCIA HELENA BASTOS MASCHKE – Associação dos Ferroviários: 156 

Sim, mas ele poderia votar? SRA. MARIA DA GRAÇA FURTADO – FASC: Não. SRA. 157 

DILCIOMAR RODRIGUES TEIXEIRA - ANAPPS: Mas eu como representante da 158 

ANAPPS não tenho suplente, os 10 primeiros mais votados são os titulares. Quem tem 159 

suplente é a o governamental. SRA. LÚCIA HELENA BASTOS MASCHKE – 160 

Associação dos Ferroviários: No caso de ausência a secretaria avisa o suplente? Eu 161 

gostaria de saber quem é o meu suplente, porque nessas duas reuniões que eu faltei... 162 

SRA. DILCIOMAR RODRIGUES TEIXEIRA - ANAPPS: Não tem suplente, é o primeiro 163 

da lista que vem. (Falas concomitantes em plenária). SRA. DILCIOMAR RODRIGUES 164 

TEIXEIRA - ANAPPS: Nós somos 17... SRA. MARIA DA GRAÇA FURTADO – FASC: 165 

Isso é uma questão de regimento e ele ainda não foi mudado. O voto foi para a pessoa, 166 

não para a entidade. O nosso regimento não tem a indicação de entidades que possam 167 

se candidatar. Nós temos que reavaliar o regimento. SRA. DILCIOMAR RODRIGUES 168 

TEIXEIRA - ANAPPS: Quando nós assumimos o regimento estava sendo analisado pelo 169 

jurídico. Nós não podemos ficar mudando o que o pleno decidiu. Alguma dúvida em 170 

relação a isso? Bom, horário de atendimento do COMUI. Quero dizer que nós 171 

conseguimos, com muita dificuldade ajustar o horário, estamos com expediente das 9 às 172 

16 horas, interruptamente. Fica mais fácil, até porque estamos recebendo muitas 173 

denúncias. Bom, nós encerramos a pauta, mas preciso perguntar se precisamos eleger 174 

alguém para estar assumindo? É que nós estamos convocados para irmos ao galpão 175 

coordenar a disposição de mesas, som, tem tudo, para o evento de amanhã. Nós não 176 

medimos esforços para divulgar o evento de amanhã. Quero que tu leves o nosso 177 

agradecimento à Governamental, que também não mediu esforços para a isso 178 

acontecesse. E nós conseguimos com o Comando da Brigada Militar, graças a Deus 179 

temos um bom relacionamento com o Cel. Godoy, que nos emprestasse um ônibus, 180 

porque eu não consegui mais com os nossos amigos, enquanto não houver licitação eles 181 

não emprestam ônibus. Ele vai trazer duas instituições, a tua e uma de cadeirantes que 182 

também participa do COMUI, o Centro Vida. E nós fizemos uma solicitação, que estamos 183 

no aguardo, a Cel. Cristina, do 1º Batalhão, Nós solicitamos jovens fardados para 184 

acompanhar as rainhas na entrada. Eles vão se colocar agora de manhã. O Senador 185 

Paim também confirmou a presença. O Prefeito não está certo, ele esta para chegar, mas 186 

o vice vai estar. Não tem muita fala, porque é um baile e eles querem dançar. O início 187 

será às 14 horas e às 16 horas o baile das rainhas. Eu peço que os senhores possam 188 

nos ajudar na entrada das rainhas. A Presidente da ANAPPS conversou com o nosso 189 

Secretário do idoso, como ela está de aniversário eles vão servir um bolo. E toda a 190 

decoração nós ganhamos da ANAPPS também. Então, não há comprometimento, ela 191 

não pretende buscar um real do Fundo do Idoso. Podem ficar tranquilos, éa penas um 192 

comprometimento com a filantropia, prevenindo a saúde das pessoas. Não vai ser feita 193 

homenagem para ninguém, não vamos entregar placa para ninguém. É essa a 194 

programação, simples, não tem grandes coisas. SR. JOSÉ PAULO GIACOMONI – SME: 195 

Período eleitoral é um período muito perigoso. Então, a gente não é marketeiro, a gente 196 

só sabe trabalha e não tem essa ginga política para ocupar determinados espaços. 197 

Então, temos que ter muito cuidado em anos eleitorais com esses eventos, senão acaba 198 
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acontecendo o que aconteceu... Não sei se várias falar agora. Nós temos que tomar 199 

muito cuidado, porque estamos em véspera de eleições e é complicado fazer qualquer 200 

tipo de evento. Porto Alegre tem gestores na mesma secretaria com ideologias diferentes. 201 

Então, dá muito choque dentro das próprias secretarias. Isso causa bastantes conflitos 202 

em nível de administração. A gente que trabalha com o Conselho tem que ter essa 203 

sensibilidade e cuidado, para não corrermos o risco, como aconteceu na PUC. SRA. 204 

SILVANA BARBOSA DOS SANTOS – Creche Comunitária Sonho Meu Vila Tronco 1 205 

Postão: Eu acho que tu estás absolutamente correto, eu estive conversando com os 206 

secretários exatamente pelas falas. Nós não podemos negar a presença do Senador 207 

Paim, porque ele criou o Estatuto do Idoso, nós não podemos impedi-lo, ele não concorre 208 

a nada e não teremos nenhum candidato com direito a fala. Este evento é feito pelo 209 

COMUI, pela Secretaria do Idoso, com o apoio do Itaú, da ANAPPS, como colaboradora, 210 

como colabora com tantos. E eu pediria que todos conselheiros estivessem com as 211 

camisetas, é o grande momento de mostrarmos nossa cara, o COMUI está organizando 212 

este evento. É um evento do COMUI e vamos coordenar isso. Não podemos evitar que 213 

apareça algum político, mas se depender de mim não terão palavra. SRA. MARIA DA 214 

GRAÇA FURTADO – FASC: Eu acho que na tua fala, enquanto Presidente, poderia ter 215 

um breve levantamento das ações realizadas no mês e uma estimativa de quanto idosos 216 

foram atingidos, entidades, para dar um retorno. SRA. DILCIOMAR RODRIGUES 217 

TEIXEIRA - ANAPPS: Por favor, todos no nosso evento amanhã. Quem puder chegar 218 

cedo para nos ajudar eu agradeço. Peçam para que os seus secretários participem, pelo 219 

menos neste momento os secretários devem prestigiar o Conselho. SRA. MELISSA 220 

TROMBINI PEDROSO – Direitos Humanos/Secretaria Adjunta do Idoso: Só para 221 

constar, o Vice-Presidente foi representar o Conselho na Câmara de Vereadores semana 222 

passada. Só para contribuir, porque é importante, que falasse para nós que ele iria. Eu 223 

acho que ele esqueceu, não foi falado aqui, a gente nem sabia. Depois, por email, que a 224 

gente ficou sabendo. Então, para passar para nós, porque a gente poderia estar lá, um 225 

conselheiro estar prestigiando. Quando ficamos sabendo foi por email. SRA. DILCIOMAR 226 

RODRIGUES TEIXEIRA - ANAPPS: Foi um convite da Vereadora Lurdes... Não lembro o 227 

sobrenome. Ela nos convidou para que fizéssemos uma fala. Como o Presidente em 228 

exercício era o Ângelo passamos para ele. Eu saí do circuito, precisava de alguns 229 

documentos, ata de posse, eleição, para a Câmara. Bom, foi encaminhado para lá, mas 230 

nesse meio tempo, pelas múltiplas atividades, acho que o Dr. Ângelo esqueceu de 231 

comunicar a data. Para surpresa minha, era 11 horas, o Secretário do Idoso me ligou 232 

dizendo que estava na pauta da Câmara a fala do Ângelo. Eu não sabia. Foi um espaço 233 

de 5 minutos, dentro de uma sessão plenária, onde eles têm este momento, onde eles 234 

abrem para uma instituição falar. Foi isso aconteceu. SR. JOSÉ PAULO GIACOMONI – 235 

SME: Eu vi pela Temática Câmara e achei riquíssimo o conteúdo, passei o email para 236 

algumas pessoas, mensagem para os que eu tinha o número, para ligarem 237 

imediatamente. Teve a intervenção do Vereador Ferronato, que criou o Fundo, mais o 238 

Vereador Valdir, foram muito pontuais. Eu até gostaria que nós fôssemos semestralmente 239 

à Câmara de Vereadores, pedir o espaço para dar um relato do que está acontecendo. 240 

SRA. DILCIOMAR RODRIGUES TEIXEIRA - ANAPPS: Eu solicitei e o Jader encaminhou 241 

a todos o áudio. Vamos solicitar o material visual para o nosso acervo. Seu Adão, nós 242 

estamos de posse do seu material e vamos colocar na pauta da próxima semana. Vou 243 

passar a palavra para o nosso colega... SRA. GENECI TEREZINHA DOS SANTOS DE 244 

SOUZA – Amparo Santa Cruz: Presidente, está agendado para o dia 04/11 a nossa 245 

imersão no Amparo. Aí vocês decidam. SRA. DILCIOMAR RODRIGUES TEIXEIRA - 246 

ANAPPS: Por favor. SR. JOSÉ ADEMAR LUCAS QUOOS – SMC: Ficou sob minha 247 

incumbência elaborar um texto, um comunicado a PUC sobre a revogação da Resolução 248 
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nº 014/2014, que havia deliberado repasse de recurso financeiro ao Instituto de Geriatria 249 

e Gerontologia da PUC. Então, procurei ser sucinto, mas é passível de reparos, adendos, 250 

supressões, enfim. (LEITURA OFÍCIO Nº 015/2014-COMUI). SRA. DILCIOMAR 251 

RODRIGUES TEIXEIRA - ANAPPS: Alguma observação dos senhores em relação a 252 

isso? Então, encaminhamento para que possamos chegar às mãos de quem de direito. 253 

Vamos votar, quem é titular. Estamos com todos aqui? Todos que estão aqui podem 254 

votar. Então, em votação. Aprovamos este parecer? Algum voto contrário? Então, está 255 

APROVADO por unanimidade, em relação ao Projeto Musicalidade 2014. Bem, senhores, 256 

daremos agora o encaminhamento final da nossa reunião. Agradecendo muito a 257 

presença do nosso visitante.  258 

      259 

- Encerram-se os trabalhos e os registros taquigráficos às 11h30min. 260 
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